

« Sacrement de l'Amour », « présence d'Amour »... :

Nouveau vocabulaire de la FSSPX ?



Photo publiée par le site de *La Porte latine*

<h2>Qu'est-ce que le mystère eucharistique ?</h2> <p><i>"Nous avons cru en la charité de Dieu pour nous" (1 Jn 4, 16)</i></p>		
<p>C'EST UNE PRESENCE D'AMOUR</p> <p>"Et voici que je suis avec vous jusqu'à la fin des temps" (Mt 28, 20). Par les paroles du prêtre et la puissance de Dieu, le Christ est réellement présent sous les apparences de l'Hostie, avec son corps, son sang, son âme et sa divinité.</p> <p>N'est-ce pas une magnifique preuve de la charité de Dieu à notre endroit que cette présence du Christ sous les espèces eucharistiques ? Présence qu'il a voulue la plus réelle, la plus totale possible : présence corporelle, substantielle de Notre Seigneur Jésus-Christ ; non en un seul lieu à une époque donnée, mais se perpétuant à travers tous les âges et de par l'univers entier, accessible à chaque homme s'approchant de l'Hostie avec foi.</p> <p>Venez, adorons-le !</p>	<p>C'EST UN DON EN SACRIFICE</p> <p>"Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ceux que l'on aime" (Jn 15, 13). Dans l'Eucharistie, le Christ renouvelle par les mains du prêtre le don total de sa vie réalisé une fois pour toute sur la Croix. L'Eucharistie, ou messe, est un sacrifice. Chacun peut y dire en toute vérité : "Le Christ m'a aimé et s'est livré pour moi" (Ga 2, 20).</p> <p>C'est là que le Christ se livre totalement à son Père, là encore qu'il nous aime jusqu'à la fin (Jn 13,1) ; jusqu'à la fin des temps aussi, puisque chaque jour, à chaque messe, se réalise cet amour infini. Telle est l'immense réalité face à laquelle la foi chrétienne nous place lorsqu'elle affirme de la messe qu'elle est le renouvellement du sacrifice de la Croix.</p> <p>"Si vous savez ces choses, vous serez heureux, pourvu que vous les pratiquiez" (Jn 13, 17)</p>	<p>POUR LA REMISSION DE NOS PECHES</p> <p>"Dieu a fait éclater sa charité pour nous puisque le Christ est mort pour nous alors que nous étions pécheurs" (Ro 5,8). Pécheurs, nous le sommes tous. Celui qui se croit parfait ne s'illusionne-t-il pas lui-même ? C'est pour nous, pour la rémission de nos péchés, que le Christ donne sa vie en sacrifice. Il nous a aimé alors que nous étions pécheurs. Quel contraste avec nous, qui savons à peine rendre le bien pour le bien !</p> <p>A la messe comme à la Croix, Notre-Seigneur exprime tout son amour pour nous en faisant corps avec nos péchés. Dans un échange magnifique, Il prend sur lui la malédiction du péché et nous communique la bénédiction de Dieu. Telle est la "folie" d'amour de Dieu pour nous.</p> <p>"Ce n'est pas nous qui avons aimé Dieu, mais c'est lui qui nous a aimés le premier et qui a envoyé son Fils en victime de satisfaction pour nos péchés"</p>

Tract de la Fête-Dieu distribué par le prieuré de Toulouse...

...illustré de citations de Jean-Paul II et de Benoît XVI !!

Pourquoi une Procession de la Fête-Dieu ?

■ La Fête-Dieu fut célébrée pour la première fois en 1246. Le véritable nom de cette fête est celui de la Solennité du Très Saint Corps du Christ, "Corpus Christi".

■ Le Jeudi Saint, jour anniversaire de l'institution de l'Eucharistie, de grands honneurs sont déjà rendus à Jésus dans son sacrement d'amour. Mais les tristesses de la Passion ne permettent pas d'accorder à ce sacrement toute la magnificence qui lui est due. A la Fête-Dieu, la louange est au contraire pleine, enthousiaste et joyeuse ; il faut que tout soit nouveau, les coeurs, les voix et les oeuvres pour louer dignement notre Sauveur et Pasteur.

■ Jean-Paul II a encouragé cette procession : *La participation des fidèles à la procession du Saint-Sacrement lors de la solennité du Corps et du Sang du Christ est une grâce qui remplit de joie tous ceux qui y participent (Ecclesia de Eucharistia, 2003)*

■ Délaissée depuis plus de 120 ans à Toulouse, la procession de la Fête-Dieu y fut remise à l'honneur en 2003.

"Pussions-nous, dans la procession traditionnelle, vivre avec une ferveur particulière la solennité du Corpus Domini. Que la foi en Dieu soit proclamée en tous lieux et particulièrement dans les rues de nos cités."

Jean-Paul II

Qui sommes-nous ?

Catholiques romains fidèles à l'Église comme à la Papauté, nous faisons ce que l'Église a toujours fait :

◆ Nous enseignons à nos enfants le catéchisme appris de nos pères.

◆ Nous gardons le rite traditionnel de l'Église, et ce, de plein droit : "Il est permis de célébrer le sacrifice de la Messe suivant l'édition typique de 1962, car ce missel n'a jamais été abrogé."

Benoît XVI,

Motu Proprio Summorum Pontificum,

2007.

Contacts :

Chapelle Saint-Roch/Notre-Dame du Férétra

Place Saint-Roch - 31400 Toulouse

Messes en semaine : 18 h 30

Messes tous les dimanches :

8 h - 9 h - 10 h 30

Prieuré Saint-Dominique

2245, avenue des Platanes

31380 Gragnague

Tél. 05 61 74 27 93